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【キャリア形成に向けての取組】
第２学年では、総合的な学習の時間を中心に、各教科

等とも関連を図りながら、キャリア形成に向けた資質・能

力の育成に取り組んでいます。林業体験、TDLアカデミ

ー校外学習、職場体験を系統的に実施し、「働くとは」と

いうことについての考えを深め合ってきましたが、現在

は、「将来なりたい姿」の実現に向けて、中学校卒業後の ＜調査活動に取り組む生徒たち＞

学びの道（高等学校・学科等）について調査を進めています。

様々な「学びの機会」を知ることで、目標を立てて計画的に準備をしていけるよ

う支援していきたいと思います。

新生徒会役員紹介
12月に実施された生徒会本部役員 会 長 福田 絢さん

選挙の結果、２年生からは右記の生徒 副 会 長 首藤 啓佑さん

が新生徒会本部役員に選出されました。立会演説 常任委員 倉本いちかさん

会等で全生徒に向けて、公約や抱負を堂々と伝え

る姿には頼もしさを感じました。旧役員から引き継 常任委員 人見沙桜里さん

いだ成果と課題を基に、よりよい学校づくりを推進 常任委員 古谷 日和さん

してくれることと思います。

【２月の主な予定】 【お知らせ&お願い】

９日（金）避難訓練 ☆公開日・懇談会について

１２日（月）建国記念の日の振替休日 ・受付は 13:15～１階昇降口
１３日（火）第４回定期テスト ・授業公開 13:35～ 14:25、懇談会 15:00～ 15:50
１５日（木）学校公開日・学級懇談会 今回は、感染症拡大防止の観点から生徒１名

２３日（金）天皇誕生日 祝日 につき保護者１名の参観でお願いします。駐車

２８日（水）３年生は茨城県立入試 場として本校グラウンドを 13:15 から開放しま
２９日（木） 〃 （特色選抜） す。※南西門側にある車両出入口をご利用くだ

さい。雨天時はグラウンドの開放はできません

のでご理解願います。

第２学年通信
目指す生徒像につながる２年生の姿 （看護日誌より）

本校の「看護日誌」に記された、最近の２年生の範となる姿をご紹介します。１人の職

員では気付かなかった、生徒たちの良さや善行を全職員で共有し、称賛の声かけや、他

生徒たちにも紹介することで目指す生徒像の実践に向けた集団の雰囲気の醸成にもつ

なげています。

・３組の○さんは、掃除の時に部屋の隅から隅までをひざをついて黙々と雑巾がけしていた。

その様子を見ていた□さんと△さんも同じように掃除を始めた。仲間の善行を自分の行動

にもつなげるスタンスの良さを伝えたい。

・１組の○さんは、書道の時間、□さんに「（し）の上手な書き方はどうすればいいの？」と

訊いて何度も練習をしていた。自ら課題を持って粘り強く取り組む姿勢を誉めたい。

・４組の○さんは、図書委員として図書室の好ましい利用のあり方を放送で伝えたり、読書

を推奨するための企画を考えるなど、意欲的に委員会活動に取り組む姿が見られた。集団

のために尽力しようとしている頑張りをほめたい。

・４組の英語では比較表現を学んでいた。○さんが「more を使うときってどんなとき？」と
グループの人に訊くと、□さんが「確かに！」と反応。すると△さんが「interesting とか長
い単語のときに使うよね」と返していた。仲間の（知りたい）に関わりながら学ぶ姿が素

敵であった。小さな呟きを共有し合って学びを深めていく姿勢を大切にさせたい。

・２組の○さんは、家庭学習係の活動として、学習プリントを自作し級友に配っていた。○

さんの呼びかけによりクラスの提出率も向上している。自発的な活動を称えたい。

いばらきっ子郷土検定県大会に

牛久市の代表校として本校２年生が出場！

郷土への愛着や誇りを高め、郷土愛を醸成するととも

に、広く本県の魅力発信を図ることを目的とした本大会。

１１月に市内予選会（２年生全員が参加）が行われ、本校

の２年生の正答率が市内１番となり、市の代表校に選出

されました。県大会は、各市町村代表校１校ずつが集い、

１校５名で編制されたチーム戦で行われます。代表となっ

た５名は、学年皆の思いを背負い、全力で挑んでくれるこ

＜練習会に臨む候補選手たち＞ とでしょう。大会は２月３日（土）に水戸市にあるザ・ヒロ

サワ・シティ会館で開催されます。郷土検定では、茨城県にまつわる事項が様々なジャン

ルから出題されます。例を紹介します。

・茨城県出身で新撰組の初代局長だった人物は誰？

・茨城県沿岸で獲れ、「常磐もの」として有名な魚で、「県の魚」に指定されている魚は何？

・小説「橋のない川」の作者で、2021年牛久沼のほとりに文学館がオープンした作家は誰？




